PROTEGE LAS RELACIONES REALES

Tus amigos y familiares importan. No está bien lastimar a las personas que te importan al elegir beber alcohol. El consumo de alcohol por menores de edad puede generar problemas que perjudiquen tus amistades o las relaciones con tu familia. Los estudios muestran que aumenta las peleas (incluso las que son violentas) y puede aumentar la probabilidad de que te retires. ¡Ese no es la mejor movida!

Protege a tus amigos y familiares diciendo no al consumo de alcohol entre menores de edad.

IEL VERDADERO TRATO!

- Escuchar música puede ser bueno para la salud de tu corazón.
- La piel es el órgano más grande del cuerpo.
- Una pestaña permanece en el ojo durante un promedio de 150 días.

